

やまざき

安心安全がうれしいね!

よいたいトンネル開通に寄せて



中央市のほほ中央にある与位自治会。3月21日に『よいたいトンネル』が開通し、国道29号に出るのに便利になりました。

地元民生委員の廣居美枝さんは、「平成2年の19号台風の時、増水で与位の洞門が通行禁止になり、同僚の家に泊めてもらい出勤したことがあります。そのとき『ほんに与位は陸の孤島だ』といわれました。だから念願のトンネルなのです。ひとり暮らしの高齢者の方で田井の医院まで徒歩で行かれる方もおられ、安全な歩道もついで嬉しいですね。」と話しておられます。



与位と田井をむすぶ「与位の洞門」側壁には穴が開けられています



「よい温泉」で開催された神野地区の「ひとり暮らし高齢者のつどい」

与位の洞門の側壁に並ぶ穴は、明治まで、木を突き刺し棧橋を架け渡っていた名残だそうです。このことから、与位の人たちがこのトンネルがいかに長年の悲願だったかを知ることができます。

与位自治会の高齢化率は23%。ひとり暮らしや要介護の高齢者の生活を守るためにも、また災害時などにも「よいたいトンネル」の真価を発揮してほしいと思います。

(山崎支部 阿曾秀樹)

いちのみや

子育てサロンでほっと息

いちのみや子育てサロン



おもちゃもあるよ!

三方町交流センターで毎月開催しています「いちのみや子育てサロン」。開設して一年が経ちました。

もちろん、中央市内の方なら自由に参加できます。5月は、21日(木)に行いますのでお間違いない!

子育て中のお母さんや子どもたちが気軽に集まって、話をしたり遊んだり...育児相談や情報交換の場としてサロンが定着しつつあります。

(本部・宮支部 波多野好則)

4月より毎月第2木曜日の午前10時から11時30分に開催しますので、子育てサロンへ遊びにきてください。



子育ての先輩や妊娠中の方などもサロンへ遊びに来てね!

広々とした空間ですもちろん飛行機も飛ばせるぞ!



楽しく遊んだあとは、みんなでいっしょにお片付け!